

Masyarakat Selalu Percaya TNI, Kodim 0706/Temanggung Laksanakan Upacara bendera 17-An

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 17, 2023 - 10:47



TEMANGGUNG- Kodim 0706/Temanggung melaksanakan Upacara Peringatan 17-an di bulan Juli Tahun 2023, yang diikuti oleh anggota Militer dan PNS Kodim 0706/Temanggung di Halaman Makodim, Senin (17/07/23).

Bertindak sebagai Inspektur upacara Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf

Sriyono S.I.P, Komandan upacara Danramil 05/Candiroto Kapten Inf Heri Wibowo, perwira upacara Kapten Caj Endarko Susilo, Pembaca Doa Batipers Agung Kusworo, pembawa acara Pns Ruri

Sambutan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, SE.,M.M yang dibacakan oleh Dandim Letkol Inf Sriyono S.I.P, berdasarkan survei dari berbagai lembaga, TNI tetap dipercaya masyarakat dengan tingkat nilai proporsi mencapai 95,8 persen.



Tentunya Dalam pelaksanaan program kerja, terdapat catatan dan hal-hal yang perlu kita evaluasi guna perbaikan ke depan, saya tekankan para prajurit sekalian agar melaksanakan evaluasi program kerja dengan sungguh-sungguh, hal-hal yang baik agar terus dijaga dan ditingkatkan di sisi lain apa bila terdapat kekurangan maupun kegagalan agar di cari akar permasalahannya dan cari solusi agar tidak terjadi di kemudian hari.

Diakhir amanatnya Panglima TNI memberikan penekanan kepada para Perwira, Bintara, Tamtama, dan Pegawai Negeri Sipil TNI.

Untuk mewujudkan visi saya sebagai Panglima TNI, yakni menjadikan TNI sebagai Patriot NKRI. Saya ingin mewujudkan kekuatan TNI sebagai komponen utama pertahanan negara yang profesional, modern, dan tangguh. Hal ini penting agar rakyat kita nyaman untuk bekerja, negara kita aman dari segala bentuk gangguan, dan pembangunan nasional dapat berjalan lancar. Harapan kita semua adalah TNI Kuat, Rakyat Bermartabat,

Dandim melanjutkan amanat dalam Penekanan Panglima TNI sebagai berikut.

Pertama, tingkatkan terus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta pegang teguh Pancasila, Undang-Undang Dasar 1945, Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dan 8 Wajib TNI.

Kedua, tingkatkan wawasan, pengetahuan, dan kapasitas diri kalian masing-masing dalam rangka mendukung pelaksanaan tugas sebagai prajurit TNI guna mewujudkan TNI yang semakin professional

Ketiga, bekerjalah dengan keras dan ikhlas serta maksimalkan kemampuan, manfaatkan peluang, peduli terhadap lingkungan, dan selalu bertanggungjawab terhadap tugas yang diberikan

Keempat, jaga sinergitas dengan aparat pemerintah, Kementerian, Polri dan Lembaga lainnya dalam pelaksanaan tugas keseharian dengan semangat gotong royong dan saling bahu membahu

Kelima, hindari setiap bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun mencoreng nama baik TNI. Terlebih lagi, terkait pelaksanaan Pemilihan Umum serentak, saya perintahkan seluruh prajurit TNI agar betul-betul menjaga netralitas TNI, patuhi dan pedomani 5 Perintah Panglima TNI tentang Netralitas TNI.

Pewartar : @ziz